



EL LADO FASHION DE MADRID

Emprendemos un viaje por los escaparates imperdibles para los amantes de la moda. **J1**

CARTERA



PREFIEREN QUE LES REGALEN GADGETS

LOS ELECTRÓNICOS HAN GANADO TERRENO EN EL MERCADO PARA ESTE DÍA DEL NIÑO; SE PREVE DERRAMA DE 17 MMDP. **A25**



SUFRIDO TRIUNFO

Por un gol, pero el América vence al Santos para regresar a zona de Liguilla. **B1**

DAN APOYO A SUS HIJOS TRANS

Actitud pública de celebridades da mensaje positivo a otros padres en la misma situación, consideran expertos. **C1**



Sin freno, extorsión a transporte en Edomex

- Rentas van de 30 mil a 40 mil pesos semanales en zona oriente
- Dirigentes de ruta reportan pérdidas de más de 7 mdp

EMILIO FERNÁNDEZ
—metropoli@eluniversal.com.mx

Las extorsiones a líderes de rutas de transportistas en el Estado de México no tienen freno.

Concesionarios y dirigentes entrevistados en la zona oriente, quienes pidieron mantener en anonimato su identidad por seguridad, dijeron que el cobro semanal ronda entre 30 mil y 40 mil pesos.

Los representantes de diversas líneas comentaron que si se niegan a pagar las cuotas de renta, los integrantes de las bandas delictivas asaltan a operadores y pasajeros de las unidades, queman los vehículos e incluso ha habido secuestros y asesinatos de choferes.

El Consorcio de Emprendedores del Transporte 30 de octubre contabilizó 14 ataques durante las últimas semanas en Ecatepec, Tecámac y Zumpango, uno de los corredores más peligrosos del Valle de México para la prestación del servicio.

En videos obtenidos por este diario se constata que durante los asaltos, los extorsionadores amagan y exigen a los choferes que notifiquen a los representantes de ruta que paguen o liquiden las cuotas.

Debido a los daños en las unidades, los transportistas han sufrido pérdidas superiores a 7 millones de pesos en los últimos días, lo que los ha orillado a pensar en suspender el servicio por falta de seguridad para conductores y usuarios.

La Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) dijo que tras la detención de Miguel Ángel "N", conocido como el Monterrey y señalado como el presunto líder de la banda de extorsionadores, uno de sus familiares aparentemente ocupó su lugar.

METRÓPOLI A21

www.eluniversal.com.mx
Consulte los videos en línea

Asaltan como amenaza



Las cámaras instaladas en unidades del transporte público han captado asaltos violentos y con arma de fuego, en los que los extorsionadores amagan a choferes si no les pagan las rentas.

Dan reversa a trabajo sabatino de burócratas

● Diputados borran propuesta del predictamen de la Ley de Austeridad; analizan los alcances de la posible medida

HORACIO JIMÉNEZ
—horacio.jimenez@eluniversal.com.mx

La propuesta para que los burócratas trabajen de lunes a sábado quedó borrada en el último predictamen de las comisiones de Hacienda y Presupuesto de la Cámara de Diputados, al considerar que se debe hacer un análisis sobre sus alcances.

La medida establecida en el proyecto de ley inicial, dado a conocer por EL UNIVERSAL el viernes, buscaba eficientar recursos humanos. El presidente de la Comisión de Presupuesto, Alfonso Ramírez Cuéllar, informó que se discute la modificación del predictamen respecto al apartado que obliga a los trabajadores al servicio del Estado laborar con jornadas sabatinas.

Precisó que "el lunes se va a convocar a una reunión de las comisiones unidas para aprobar el dictamen, pero se sostiene ambas propuestas [de que se trabaje o no los sábados]". Explicó que una de las razones en revisión es el contrato colectivo de los trabajadores, para no violentar sus garantías laborales.

Otra modificación que se hizo es que el alcance de la Ley de Austeridad aplicará para los empleados del Ejecutivo, pero las menciones que se hacían del Judicial y Legislativo fueron suprimidas, de acuerdo con el documento más reciente que circuló entre los legisladores.

NACIÓN A5

Venden aeronaves del narco y de escándalos políticos

- Rematan el avión utilizado por Lozoya y helicópteros usados para viajes personales

MISAEL ZAVALA
Y ALBERTO MORALES
—nacion@eluniversal.com.mx

Entre las 72 aeronaves que el gobierno federal ha puesto en subasta se encuentran tres helicópteros que han causado polémica, así como un avión utilizado para uso personal por Emilio Lozoya Austin, cuando fue director de Pemex.

Uno de los helicópteros fue usado por David Korenfeld durante su gestión como director de la Comisión Nacional del Agua.

El exfuncionario realizó un traslado con su familia desde su residencia en Bosque Real, Huixquilucan, en el Estado de México, al aeropuerto de

EL DATO



Como "taxi" aéreo.
David Korenfeld usaba como taxi el helicóptero Agusta, matrícula HC-HHO, cuando fue director de Conagua.

Toluca, desde donde viajaron a Estados Unidos para esquiar. Las publicaciones por el uso de esa y otras aeronaves lo obligaron a renunciar a su cargo en abril de 2015.

Otro helicóptero fue el decomisado



Decomiso al narco.
El helicóptero Agusta modelo A109S Grand fue confiscado en 2015 tras la captura del fundador de Los Zetas.

a Omar Treviño Morales, el Z-42, fundador del cártel de Los Zetas. También está el que usó el exsenador priista Emilio Gamboa para acudir a jugar golf con Enrique Peña Nieto.

NACIÓN A6

La Guardia patrulla en 3 alcaldías de la CDMX

- Despliegue federal, en horarios de incidencia delictiva y en zonas limítrofes con Edomex

SANDRA HERNÁNDEZ
—metropoli@eluniversal.com.mx

La Guardia Nacional ya opera en tres alcaldías de la Ciudad de México y pronto lo hará en una cuarta base que se ubicará en el sur, en una sede aún por determinar, confirmó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo.

Aseguró que los 90 elementos de seguridad vigilan las zonas fronterizas de la capital del país con el Estado de México en las demarcaciones de Tláhuac, Iztapalapa y Gustavo A. Madero.

Las tareas de patrullaje las llevan a cabo en colaboración con policías capitalinos y mexicanos.

"La Guardia Nacional va a crecer paulatinamente. Por lo pronto ya

Los puntos instalados

- Paraje de Tempiluli, en la alcaldía Tláhuac.
- Avenida Texcoco, entre Iztapalapa y Nezahualcóyotl.
- Avenida Río de los Remedios, Gustavo A. Madero, que colinda con Tlalneantla, Nezahualcóyotl y Ecatepec.

hay un patrullaje en zonas del oriente y norte de la Ciudad en las horas caracterizadas por mayores problemas delictivos", dijo.

El edil de Miguel Hidalgo, Víctor Hugo Romo, mencionó que habrá una célula de la Guardia Nacional en avenida Constituyentes, en la zona limítrofe con Cuajimalpa y la carretera México-Toluca.

METRÓPOLI A18

